



*Patio
central*

taller de carpintería en parte de la planta baja y varios inquilinos, a título gracioso, ocuparon las dependencias de la última planta.

Una vez comprado por el Ayuntamiento, continuaron los Juzgados y se instalaron unas Escuelas Nacionales, dependencias municipales, telégrafos, almacenes, etc.

Tantos y tan diversos usos, rematados por la acción de la guerra, explica el estado de rui-

na en que se encontraba el inmueble cuando la Comarcal se encargó de su reconstrucción, la cual se ha tenido que extender por un lado a la consolidación y nueva distribución y por otro a restaurar la fachada.

Para la primera, el volumen de obra ha sido enorme, pues su extensión en planta, su traza irregular, los tres pisos de que consta, el estado de solidez que ofrecía y la necesidad de